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練馬区立光が丘春の風小学校

保護者と教職員の会
会長　平尾　真

　　　

　　 第２回運営委員会を5月18日（土）に開催しました。

１．会長より挨拶
第一回の運営委員会は体育館で開催しましたが、今後の運営委員会はこのように算数教室にて車座

で行います。
今年度も早速各委員会にて活動を開始していただいており、感謝申し上げます。今年度の活動内容

やご意見については、ぜひこの場でディスカッションできればと思っています。運営委員会は校長先生・
副校長先生交えフランクに話ができる場となります。今後ともよろしくお願いいたします。

2.　校長より挨拶
・運動会について
運動会の準備が着々と進んでいます。
● それぞれの学年で使用する物を購入しています。

１年生はマントを２枚、２年生はクラス毎の帽子、３年生は花笠、４年生はバンダナ、５生ははっ
ぴ、６年生は６年生カラーのTシャツを購入しています。

● 運動会の開会式が８時半からのスタートに変更となります。
昨年下校が１時近くになってしまいましたが、それをなるべく１２時半には下校となるように終わら
せていきたいと思っているための変更となります。

● 保護者の入口が南門、保護者の受付が南昇降口前のテントに変更となります。
昨年度まで体育館横が受付となっていたため、保護者の動きと子どもの動きが重なってしまい、
混乱が生じる可能性があったための変更です。

● 観覧については、シートなどを敷いての観覧はご遠慮いただき、全て立ち見での観覧となりま
す。正面の保護者席は、演技学年の保護者を優先とする入れ替え制となります。

● 受付や優先席の入れ替えで、保教の会やオヤジ会の皆様にお手伝いをお願いしたいと思ってお
ります。

● 運動会は、子どもたちの熱中症対策を考えながらの開催となります。
● 去年の運動会の反省点として、テント後ろの席２列くらいに座っている子どもたちに直射日光が

あたってしまっていたということがありました。ターフを購入し対応できないかと考えています。
保護者の皆様には途中で水筒の中身を補充をしていただくなど、少しでも暑さ対策ができるよう
ご協力をよろしくお願いします。

・光が丘第二中学校の運動会の見学について
６年生の児童で、光が丘第二中学校の運動会を見たいという希望がある子は、チケット制で保護者

同伴で見学できます。
先日、光が丘第二中学校の校長先生と副校長先生が来校され、小中連携を話し合う中で挙がった

取り組みです。私も当日は運動会を見に行く予定です。

・６年生の移動教室について
６月１９日から２１日の２泊３日で武石に行きます。
春の風小学校は、１００人規模の学年が多かったため岩井や軽井沢に行くことが多く、武石を使うの

は久しぶりです。
武石は、美ヶ原の近くにあり、非常にのどかでいい場所です。いろいろな活動ができたらいいなと

思っています。



・PTA、保教の会について
今年度私自身が練馬区小学校校長会の会長を努めることになり、様々な会合に出席しています。

例えば、春の風小学校は小学校PTA連合会には入っておりませんが、小学校PTA連合会の会合も出
席しております。
昨年度、練馬区小学校PTA連合会の方で会計事故がありました。そういうこともあり、昨年度は５０

校程度の加盟であったのが、今年度は４０校程度に減ってきております。光が丘地区でもボランティア
形式など新しい組織に変えていく学校も増えています。
春の風小学校 保教の会においても様々な改革を行っていく中で、今年度も高い加盟率となっており

ます。光が丘地区におけるひとつのモデルとして春の風小学校のかたちがあると思いますので、よりよ
い形を探りながら、他の地区にも影響を及ぼしていけるような活動が出来たらと思っています。

３．校長先生への質問
・新体操着の変更具合について

１年生は基本的に新体操着となっております。他の学年にも新体操着がちらほらと見受けられます。
Tシャツの横に紺のラインが入っているのが見た目上の大きな違いです。ドライ生地なので明らかに涼
しく、またその日のうちに洗濯しても次の日には乾きます。もちろん元の体育着も引き続き使えます。

・大谷選手のグローブについて
春の風小学校では、学校で新規に購入したグローブと一緒に自由に使ってもらっています。

・教室の温熱化について
● 今年の夏休みに体育館のエアコン工事が入ります。９月の中旬以降、冷暖房が使えるようになり

ます。
● 練馬区内の小中学校では、今年度で体育館のエアコン取り付け工事が一巡します。来年度から

は、教室のエアコンの入れ替えが始まります。練馬区の小学校、中学校は１００校以上あり、５～
６年かけて入れ替えていくので、春の風小学校がいつ頃の入れ替えとなるかはわかりません。

● 小学校校長会でも、７月から１０月の間に熱中症の疑いで保健室にかかった生徒がどれくらいい
るのか、またエアコンをつけても室温が３０度を超える教室がどれくらいあるのかを調査していま
す。その結果を踏まえ、少しでも早く切り替えができればと思っています。
→ 会長より、一昨年の委員が携わっているNGOから学校で温熱環境プロジェクトを実施したい
との話があった。教室の室温モニタリングや学校へのヒアリングを経て、行政への提言に繋げて
いくプロジェクトとのこと。藤田副校長先生を窓口に具体化していくこととなった。

４．各委員会の活動報告と連絡事項
　文化委員：春小フェスタ開催に向けた進捗報告と質問、給食試食会について。
　春小フェスタは10/5（土）の午後開催。5/18(土)にブース決定予定。

● 春小フェスタでの飲食はコロナが５類となったため制限なし。
● 飲食のブースはオヤジ会が担当。
● 応援団との合同開催は無し。また10/5(土)の学校解放も無し。
● フェスタは光が丘第二中学校の土曜授業と重なるため、午後開催となる。
● 中学生ボランティアとの打ち合わせの時間が必要なため、開催時間を検討する必要あ

り。（毎年中学生ボランティアが２０人〜３０人参加）。
● 景品や飲食の食材発注のため、来場者の見込み人数を決定しておく必要あり。試食会

の日程は、学校側から日程を提案してもらい決定する予定。

　広報委員：広報誌発行の向けた進捗報告と質問
● 昨年より委員会のメンバーが減ったため、年間で３回発行予定。

（１回目：運動会とソフトボール大会、２回目：春小フェスタと学芸会、
３回目：各委員の紹介）

● 広報誌に載せる運動会の写真について、委員会のメンバー５人だと撮りきれない可能性
がある為、サポーターを募集中。2回目以降も写真撮影のサポーターを募集予定。

　校外委員：防災体験会、第１回環境部会、ひまわり110番、小学１年生の絵画展の報告
● 防災体験会は、サポーター募集の結果７名が参加予定。
● 5/21(火)に第１回環境部会へ参加。今年の夏休み地域パトロールの候補日を検討予定。
● ひまわり110番は５月に稼働予定。



● 小学１年生の絵画展が7/5、6、7で開催される。サポーターも含めて対応予定。 　
6/7(金)に第１回の会議、6/25(水)に第２回の会議を開催予定。

● 今年は地区区民会の３０周年事業があり、11/16に式典、11/17に館まつりが開催される。
ハートフルバザー、ひかちくオンステージ、作品展、模擬店も同時開催。

● 環境部会などの会議にどこまで参加してもらうか開催側でも協議されている。できるだけ
簡素化していく予定とのこと。

● 避難拠点連絡会からの連絡を春小の保護者へ連絡するなどの新しい取り組みができた
らと思っている。

● 環境部会、避難拠点連絡会は全ての参加は必要ないとのことで、どの会議に参加する
か検討。

　選考委員：年度の後半に活動予定
今年度の執行部は選考委員で、各委員会の委員長、副委員長は執行部でそれぞれ先行したが非
効率であったため、やり方を２学期から検討していく。

５.　執行部からの活動報告と連絡事項
・各委員会の委員追加募集について

年間を通じて学校公開などで募集していく。

・運動会当日のお手伝いについて
執行部は、受付と来賓の案内を行う。
オヤジ会は、テント設営や片付け、立ち見席入れ替え案内などを行う。

・入会状況について
入会率は84%。
会費をお支払いいただいているが、申し込みをされてない方がいるのでフォローをしていく必要があ

る。

・委員会活動費の配布
運営委員会後に会計より配布。

・防犯パトロールステッカーについて
これまでは校外委員が配布や在庫作りなど対応していたが、今後は執行部で対応していく。

・サポーターの人材バンクについて
現在イベント毎にサポーターを募っているが、学校の困りごとに対しお手伝いして頂ける方を事前登

録しておく人材バンクのような仕組みが出来ないかを検討中。
例えば、「個人面談で日本語が話せないご両親の通訳をしていただける方」や「1年生のタブレット使

い初めをサポートしていただけるITに詳しい方」といった募集を投げ込み、都合が合えばお手伝いして
頂くような仕組みができないかを考えている。

６.　令和6年度運営委員会の開催日程
以下日程で２F算数教室で開催予定。

　第3回運営委員会：９月１４日(土)　１３時３０分〜
　第4回運営委員会：１１月１６日(土)　１０時〜　
　第5回運営委員会：１月１８日(土)　１３時３０分〜
　第6回運営委員会：３月８日(土)　１０時〜(午後になる可能性あり)

以上


